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Asien ist der größte der .

Hier leben auch die meisten Menschen der Erde.

Die Länder China und  haben am meisten Einwohner.

Das größte Land der Erde ist Russland.

Auch Russland liegt vor a em in .

Nur ein kleiner Teil gehört zu Europa.

Das Wort „Asien“ bedeutet „ “.

In Asien steht der höchste Berg der Erde.

Das ist der Mount Everest im -Gebirge.

Er ist 8848 Meter hoch.

Der Aralsee in Asien war früher einmal der viertgrößte  der

Welt.

Das ist heute nicht mehr so.

Die Menschen haben sehr viel  entnommen.
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